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中秋佳节之际，世界各国各

地各行业法轮功学员通过明慧网向

法轮功创始人李洪志老师致以节日

问候，尤其是中国大陆的法轮功学

员，他们通过互联网传送精美的贺

卡、闪画、诗词、书法表达对师父

的问候与感恩，同时展现了他们在

中共迫害下坚忍不拔的精神和乐观

自信的态度。贺信贺卡来自中国大

陆几十个省份，包括各行各业。

李洪志先生一九九二年五月

十三日在长春市首次向社会传授法

轮功（亦称法轮大法），以“真、

善、忍”为原则，强调修心、重德

修善，祛病健身效果卓著。因其神

奇功效，迅速传遍神州大地，各行

各业都有人炼，一九九八年七月

十九日，《中国经济时报》以《我

站起来了！》为题报导河北邯郸家

庭妇女谢秀芬在瘫痪 16年以后因

炼法轮功恢复了行走能力；十一月

二十四日，上海电视台报导有一亿

人在炼法轮功。

然而，从一九九九年七月开

始，中共发动了对善良的法轮功修

炼者的残酷迫害。在近十年的严酷

迫害下，大法弟子仍百折不回地坚

守正信，在揭示真相、呼唤良知的

过程中展现和传播着大法的美好。

各国、各地政府和团体组织纷纷以

颁发褒奖、通过支持议案，以及宣

布“法轮大法月”、“法轮大法

周”和“法轮大法日”等各种形式

支持法轮大法。

目 前 ， 法 轮 功 已 洪 传 于

一百一十四个国家与地区，一千

多个炼功点遍布台湾三百多个城

镇；李洪志先生与法轮功荣获了

一千五百多项褒奖，主要著作《转

法轮》被翻译成三十多种语言，早

在一九九六年被《北京青年报》列

入北京市十大畅销书。

美国神韵艺术团将于二零

一零年一月二十七日至三十一日

期间，在香港演艺学院歌剧院演

出最少四场。香港法轮佛学会、

《大纪元时报》和新唐人电视台

十月四日联合举行神韵晚会介绍

会暨记者招待会，专程从美国来

港的神韵艺术团团长李维娜在会

上致词，感谢三个主办团体的盛

情邀请和各界的支持。

李 维 娜 说 ： “ 神 韵 艺 术

团将尽全力为香港人民奉献一

台美妙而又博大精深的神韵晚

会。”“香港是一颗耀眼的东方

明珠──美丽而繁荣。这里的人

民所能拥有的民主、自由和法律

的保障，尽显于世界。能被邀

请来港演出，我们感到非常的高

兴。”

《开放杂志》总编辑金钟

说，对于神韵来港演出，作为香

港的观众，抱有很高的期待。曾

获香港电影金像奖提名的实力民

歌手兼作曲家潘健康则形容神韵

艺术团演出，犹如一个活动的美

术馆和历史博物馆呈现在观众眼

前。著名时装设计师张美仪说：

“我觉得神韵艺术团在香港的演

出，其实是一个很好的机会，给

我们这一代在殖民地时代生长的

创作者和设计师一个很好的机

会，去认识中国这么深厚的文

化。”

民主党立法会议员黄成智

说，香港人渴望有国际性的表演

来香港，作为言论自由和文化交

流的机会，美国神韵艺术团是国

际级的表演艺术团，而且里面带

有很多中国的传统文化、信仰文

化，让港人大开眼界，并有很好

的欣赏艺术的机会。

今年访问加拿大时曾看过

神韵晚会的香港支联会主席司徒

华表示，欣赏神韵演出不但感到

快乐，同时是一种心灵的净化，

并借“神韵”这两个字来表达他

对演出的感受：“神就是精神思

想，神韵艺术团的演出，是含有

丰富的精神思想内容，……韵就

是和谐融洽，她的演出也都表现

出很多方面的融洽和谐。”

神韵艺术团自二零零六年

在美国纽约创建以来，发展神

速，从二零零七年巡回三十二个

城市，演出七十八场；二零零八

年的六十六个城市，演出二百多

场；到二零零九年的一百多个城

市，超过三百多场的演出，其中

包括北美、欧洲、亚太地区、南

美洲等各主要大都市。神韵艺术

团在二零零七年巡回演出时，只

有一个演出团和一个乐团，到今

年神韵已拥有三个同等规模的演

出团和三个乐团。

李维娜说，神韵艺术团之

所以能创造如此奇迹，在于神韵

的创业宗旨、艺术水平和演出效

果，以及对神传文化和人类正统

价值内涵的复兴与再现。李维娜

在回答记者问题时说：“这也是

我们要回到中国大陆演出的第一

步，我想神韵一定会回到大陆演

出，而且中国人民一定会非常非

常喜欢神韵，就象我们在其他各

个国家受欢迎一样。”

十月一日晚，神韵纽约艺

术团在瑞士金融之都日内瓦的第

三场演出圆满落幕。神韵艺术团

在过去两天的演出中所展示的纯

善纯美的正统中华艺术在日内瓦

引起了轰动。在最后一场的演出

前，很多慕名而来的观众在莱蒙

大剧院售票窗口前排起了长队。

奥塔格•安酷曼先生是瑞士著

名私人银行LOBNEK财富管理银行

的投资部总监，他说：“这是一

场精彩的演出，真的是气势宏大

的经典之作。我发现神韵的演出

表达了许多的中国传统文化的故

事，还有演出使用的背景音乐，

舞蹈演员们的传统服饰，神韵舞

蹈编舞的风格，这些都凸显了他

们传递的中国传统文化，这给我

留下了非常深刻的印象。”

瑞士万宝龙（Mont Blanc）

国际市场部总监帕特里克•比耶

勒先生与政经顾问沃洛克先生，

瑞士联合银行（UBS）客户部经

理克里斯蒂安先生等人观看了九

月二十九日晚的演出，比耶勒先

生推崇神韵是世界顶级名牌，达

到完美境界，“神韵给我的第一

感受是美，超凡绝伦的美。这是

一种能够沁人心脾，让人的内心

随着演出持续升温的美。同时在

这里，我对演员们的艰辛付出表

示敬佩，因为他们真正的成就了

一件杰出的作品，而且非常成

功。”

比耶勒先生说：“神韵整

台演出不仅气势宏大，艺术家们

对具体细节的刻画也同样出色，

而且神韵表演的内容对人有很

深的教育意义，我个人学到很

多。”“我对于神韵这次在这里

只演出三天感到有些可惜，因为

你从这里（宴会大厅）的气氛

就可以发现，三天显然是不够

的。”他表示，衷心的祝愿神韵

或在明年，或在最近能够重返日

内瓦。

伊斯特（Isset）女士是拉马

拉雅奢侈品时装公司的老板兼设

计师，她说：“这是一场震惊四

座的演出，演出精彩的程度扣人

心弦，让我屏住了呼吸，真的是

棒极了。神韵舞蹈演员们服饰的

美丽程度是无法用语言形容的，

不可思议。同时，这些演员们的

整体协调能力很强，他们个人的

舞蹈水平已经相当高超，配合演

出中图案的组合，给人难以置信

的美感。因为我从事专业服装设

计的缘故，我想说：神韵的设计

师们能够把如此明亮的颜色，仅

仅是两种或三种颜色搭配成这么

的和谐，漂亮。我想神韵的颜

色运用非常值得我去研究和学

习。” 

(转第七版)

十月一日至九日，国际奥委会

第一百二十一次年会暨第十三届奥

林匹克代表大会在丹麦首都哥本哈

根召开，法轮功团体是唯一能够在

会场主入口对面集会请愿的团体。

原本规定“没有一个团体可以在贝

拉中心附近集会请愿”，这是丹麦

方面与奥委会总部、及专程为多国

总统的安全人员等共同制定的规

定。法轮功学员在世界各地所赢得

的和平、理性的美名，使负责保安

的丹麦警长作出了郑重决定：破例

批准给法轮功学员的集会许可。

十月二日，是美国芝加哥、西

班牙马德里、日本东京和巴西里约

热内卢角逐奥运会主办权的日子，

那一天，美国总统奥巴马和其他三

个国家的首脑都亲临会场——哥本

哈根贝拉中心，为争取奥运主办权

的裁决而进行最后冲刺。清晨，法

轮功学员来到贝拉中心主入口的对

面，展开了“法轮大法好”、“立

即结束迫害法轮功”的横幅标语，

静静地炼功，不为初秋风雨变换的

天气所动。

法轮功学员宁静场面吸引了周

围负责保安的警察们，有的甚至在

他们间隙休息时，走过来，模仿学

员学一阵功法动作；有的过来听着

学员们介绍法轮功的美好，产生了

极大的兴趣，表示想学功；也有的

听着学员介绍发生在中国的迫害，

表示对法轮功的支持和理解。

上午十时许，当美国总统奥

巴马演讲结束，离开贝拉中心时，

他的车队开出大门，迎面展现在车

队正前方的就是亮丽的黄色横幅：

“法轮大法好”、“立即结束迫害

法轮功”。

西 人 法 轮 功 学 员 吉 瑟 拉

（Gisela）说：“奥林匹克精神的

其中主要的一点就是和平。而去年

他们在北京办了奥运会，自从那以

后，中国的人权状况却在急剧地恶

化。不仅仅是法轮功学员和其他宗

教信仰的人，连普通老百姓，只要

他们发出自己的声音，就会遭受无

情地残酷迫害。这就是我想要所有

参加奥林匹克大会的人们，认真关

注的。人们不能为了眼前的经济利

益，而放弃道德价值观。”

世界各地法轮功学员中秋感恩李洪志老师

神韵艺术团明春光临香港　各界期盼
神韵日内瓦三场演出圆满落幕

国际奥委峰会　丹麦破例批准法轮功集会

图：十月四日在香港举行的神韵晚会介绍会，宣布神韵艺术团将于明
春光临香港。


